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Abstract (en)
The mechanism has a sunrise- and sunset time mechanism for displaying sunrise- and sunset time. A day-night mechanism displays day- and night
time, where the time of shifting of the day-night mechanism is mechanically controlled by the sunrise and sunset time mechanism. The sunrise and
sunset time mechanism has sunrise and sunset time pins (16.1, 16.2) for determining angle position of a sunrise control wheel (12.1) and/or sunset
control wheel. The day-night mechanism has a day-night disk with a rotation that is controlled relative to two display disks by the control wheels.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Anzeigemechanismus für astronomische Daten in Uhren, insbesondere in Armbanduhren, welcher einen
Mechanismus zur Anzeige der Sonnenauf- und Sonnenuntergangszeiten sowie einen Mechanismus zur Anzeige der Tag- und Nachtzeit aufweist,
wobei der Zeitpunkt der Umschaltung des Tag-Nacht-Mechanismus durch den Sonnenaufgangs- und -untergangszeitenmechanismus mechanisch
gesteuert wird, insbesondere einen Anzeigemechanismus, dessen Sonnenaufgangs- und - untergangszeitenmechanismus einen Sonnenaufgangs-
(16.1) und Sonnenuntergangszeitennocken (16.2) besitzt, welche die für jeden Tag im Jahr eindeutige Winkelposition eines jeweils zugehörigen
Sonnenauf- (12.1) bzw. Sonnenuntergangssteuerungsrades (13.1) bestimmen, und dessen Tag-Nacht-Mechanismus eine Tag-Nacht-Scheibe
(20.1) aufweist, deren Drehung relativ zu einer zweiten Anzeigescheibe (11.1) vom Sonnenauf- (12.1) bzw. Sonnenuntergangssteuerungsrad (13.1)
gesteuert wird.
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